

# Fernando Soza Cáceres asume como nuevo gerente de Clínica Alemana de Temuco y Valdivia

**C**línica Alemana de Temuco y Clínica Alemana de Valdivia anuncian un importante cambio en su estructura gerencial con la llegada de Fernando Soza Cáceres, quien asumió el cargo de gerente el pasado 29 de abril. Con una vasta experiencia en el ámbito de la salud y una sólida formación académica como Ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Chile, Soza Cáceres se presenta como un líder idóneo para dirigir ambas instituciones hacia nuevos horizontes.

Con más de tres décadas de trayectoria en la industria de la salud, Fernando Soza Cáceres ha desempeñado roles gerenciales destacados, consolidando su expertise en la gestión hospitalaria y el desarrollo de estrategias para la mejora continua de la calidad asistencial. Su nombramiento como gerente de Clínica Alemana de Temuco y Valdivia refleja el compromiso de ambas instituciones por fortalecer su liderazgo en la prestación de servicios de salud de excelencia en las regiones de La Araucanía y Los Ríos.

“Es un honor y un desafío asumir la dirección de dos instituciones tan prestigiosas como Clínica Alemana de Temuco y Clínica Alemana de Valdivia”, expresó Soza Cáceres.

En ese mismo sentido, agregó que su objetivo principal “es continuar impulsando la calidad y la seguridad en la atención de nuestros pacientes, así



**Experimentado Ingeniero Civil Industrial liderará ambas instituciones con más de 30 años de trayectoria en la industria de la salud.**

como fortalecer los lazos con la comunidad y seguir contribuyendo al desarrollo de la salud en la región”.

El nuevo gerente, además de su sólida formación académica

y su vasta experiencia, se destaca por su capacidad para liderar equipos multidisciplinarios y su enfoque en la innovación y la mejora continua. Se espera que, bajo su liderazgo, Clínica Ale-



*Mi objetivo principal es continuar impulsando la calidad y la seguridad en la atención de nuestros pacientes”*

mana de Temuco y Valdivia continúen siendo referentes en el ámbito de la salud, tanto por la calidad de sus servicios como por su compromiso con el bienestar de la comunidad.

Con la llegada de Fernando Soza Cáceres, ambas clínicas refuerzan su compromiso de ofrecer una atención integral, cercana y de calidad a sus pacientes, reafirmando su posición como centros de salud de referencia en el sur de Chile.